



## 令和元年 亀山市10大ニュース

### 「亀山市政 今年の10選」について

令和元年の亀山市政における重要な出来事や記憶に残るニュースを、「亀山市政 今年の10選」として決定いたしました。

本年は、「第2次亀山市総合計画 グリーンプラン2025」を推進する上で、待望であった新名神高速道路新四日市 JCT～亀山西 JCT の開通と亀山西 JCT のランプウェイの完成により、更なる交通拠点性の向上につながりました。また、民間産業団地「亀山・関テクノヒルズ」への富士発條株式会社の立地をはじめ、亀山市鈴鹿川等源流域の自然環境と歴史的資源を守り継ぐ条例の制定、「関の山車会館」の開館、川崎小学校校舎改築工事の完成など、次なる活力へとつながる出来事もありました。

令和2年は、市制施行15周年の節目を迎えます。平成17年1月11日の新市施行以来、激動の流れの中でしたが、多くの皆様の英知と協働により、暮らしやすく成熟したまちへと着実な歩みを刻んでまいりました。

これまでの歩みを礎に、少子高齢社会の進展、厚みある地域経済・雇用の創出、超スマート社会への対応などの喫緊の政策課題を克服し、誰もが健やかに暮らし、幸福実感へとつながる『緑の健都 かめやま』の具現化に向け、希望と信頼の「開かれた市政」を基本理念に、全職員一丸となってまちづくりを展開してまいります。

なお、詳細は、別添資料のとおりです。